



ふじみ

合言葉は
笑顔・自分・元気

冬休み直前号

校長 菅野 朝子

4年ぶりに全校児童が体育館に集合しました



4年ぶりに全校児童が体育館に集合し、終業式を行いました。4年生以下は初めての経験です。適度に緊張感が味わえた終業式であったと思います。今後も、感染症の状況を見ながら、全校児童が体育館に集合する機会を増やしていきたいと思います。

さて、様々な行事があった2学期も今日で終わり、明日からは冬休みです。冬休みは2週間余りと期間は短いです、1年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。ぜひ年末・年始の様々な行事を、ご家庭でも体験させてください。お子様が元気に過ごし、3学期がスタートできるようによろしくお願いいたします。



冬季休業中の緊急連絡先

冬季休業中 12月25日～1月8日 学校対応時間 8:20～16:50

※学校に必ず職員がおります。緊急な連絡を要した時には学校へご連絡ください。

富士見小学校 TEL 04-2957-9107

※次の期間や日時においては、連絡先が学校ではなく市役所となります。

○休日や平日の時間外 ○閉庁日12月29日(金)～1月3日(水)

狭山市役所 04-2953-1111 (警備室へつながります。)

※冬季休業中は、正門以外は防犯上施錠していますので、ご承知おきください。

寒い日は手袋を着用させましょう

12月に入り、寒さが厳しくなってきました。朝、登校指導をしていると、ポケットに手を入れている児童を見かけます。手が出ていないと転んだ時に大変危険です。3学期も寒い日が続くことが予想されますので、お子様と話し合っただけであればと思います。

★学校から配布されました「冬休みの生活について」を親子でよく読み、楽しい冬休みとなるようよろしくお願いいたします。